

Nantes, le 28 octobre 2020

Réaction de Christelle Morançais aux déclarations du Président de la République

Le président s'est exprimé : la situation sanitaire de la France exige que le gouvernement recoure à nouveau au confinement. On pourrait débattre des raisons qui nous conduisent au retour de cette mesure extrême – pourquoi le président semble surpris par une 2ème vague que la plupart des spécialistes avaient annoncée ? –, mais la priorité aujourd'hui est ailleurs : nous devons éviter à tout prix que nos hôpitaux soient saturés. Soutenir nos soignants, déjà épuisés par la 1ère vague, est notre 1ère responsabilité collective. Et s'il faut pour cela confiner le pays, alors il n'y a pas d'autre alternative.

Mais reconnaissons que le coup est terrible pour les commerces, les hôtels, les restaurants, les lieux de culture, de sport et de spectacle qui, une nouvelle fois, vont subir les conséquences les plus graves de cette crise. Le soutien de l'Etat doit être à la hauteur du sacrifice que l'on exige d'eux.

Attendons maintenant les précisions du Premier ministre, notamment sur les conditions d'accueil des enfants à l'école, pour que l'on puisse véritablement mesurer l'impact du confinement sur nos vies.

Christelle Morançais
Présidente du Conseil Régional des Pays de la Loire

CONTACT PRESSE

Gwenola Cariou Huet : gwenola.cariou-huet@paysdelaloire.fr – 06 82 80 18 92